
 

 
 
 
 

  
                                    

 
 黒田小  ひまわり学級                ２００８．１２．１2    第３３号  
 

12 月 8 日（月） サツマイモのおすそ分け  
  

 12 月 8 日、さわやかタイムにひまわり

の畑で収穫したサツマイモの贈呈式を行

いました。 
 全校を前に、とても緊張したことと思い

ますが、それでもみんな一言ずつ決められ

たあいさつをいうことができました。よい

経験になったことと思います。 
 
 
 

 
 チャレンジ大会について －平成21年1月19日（月）実施 － 
 
 黒田っ子フェスティバルは、昨年度まで保護者や新入児を招いて土曜日に開

催していました。本年度は、授業時間数確保や省資源の観点から準備に時間や

資源を使わないで楽しめる内容を工夫して行い、行事名も「チャレンジ大会」

と変更します。ベルマークは、本年度も使用します。平日に開催し、保護者や

新入児のゲームへの参加はなく児童中心で行いますので、ご理解・ご協力くだ

さい。 
 

 
曜日 月 火 水 木 金 

 
予定 

１５ 
万引防止

講話 

１６ 
国際交流 
（ドイツ） 

１７ 
委員会 

１８ 
通学班集会 
（2 限） 

１９ 
 

２年 2 限 〃     
３年 3 限 〃     
４年 4 限 〃 プラネタリウム 

見学（午前中）    

５年 5 限 〃     
6 年１     
6 年２ 6限  〃     

週週のの予予定定  



子どもたちのできごと  
○ １分間スピーチより（1 日）             Ａ  

きのう ぼくは めがねを かけました。 
よく みえました。 
うれしかったです。 

 

○ さつまいも                     Ｂ 
 
４日木曜日にひまわり学級で植えたおいもを食べました。 
まずさつまいもを切りました。上手に切れました。こわくありませんでした。 
その後、ホットプレートでやきました。いいにおいがしてきました。 
みんなで食べました。さいしょは、甘かったです。二つ目は、こげてちょっとにがか

ったです。みんなで食べたから、おいしかったです。 
 

○ みるくの いえ                   Ｆ 
 
土よう日に お父さんが、みるくの いえを つくって いました。 
わたしは そばで みていました。できるまで みていました。 
大きな いえが できました。きれいな いえが できました。 

 
○ 大なわ練習                     Ｃ 

  
わたしは、10 日の体育の時間に 5 年 3 組で大なわ練習をしました。 
去年は、ひっかかってばかりで、たまにしかとべませんでした。 
でも今年は、去年より多くとべるようになりました。たぶん友達がやさしく教えてく

れたからだと思います。本番はできるだけ練習より多くとびたいです。 
 

○ さつまいも                     Ｅ 
    

１２月８日月曜日さわやかタイムに、体育館でひまわり学級のみんなが、育てたさつ

まいもをプレゼントしました。みんなうまくあいさつできました。 
でも、なお子さんがマイクを持ったまま渡さなかったので、「次、わたしだよ。」 

って言ったら、なお子さんがマイクを渡してくれました。 
上手く言えてよかったです。 
 

○ 中学校の見学                    Ｄ 
 
１２月８日月曜日お母さんとぼくは中学校の見学に行きました。 
中学校のげん関で先生に会いました。 
Ｋ君とＪ君とＹ君とＴさんがいる教室に行きました。 
みんなは、かけ算とわり算のプリントをやっていました。 
その後、みんながピラミッドを作りはじめました。 
数学の先生が、 

「Ｄ君も作っていいよ。」 
て言われたので、ぼくも作りました。うまくできました。先生にほめられました。 
 その後会議室で話がありました。 
 帰る時に校長先生に会いました。楽しかったです。 


